

La Russie s'engage à entreprendre de grands projets pour les transports à Cuba



La Havane, 6 sept. (RHC).- La Russie s'est engagée à entreprendre de grands projets dans le domaine des transports à Cuba.

Au terme de la 11e session du groupe des transports de la commission intergouvernementale Cuba Russie, Dimitri Zverev, vice-ministre russe des transports, a qualifié notre pays de partenaire de longue date et d'ami fidèle de la Russie et il a signalé que le document prévoit l'exécution d'investissements concernant les chemins de fer, les transports aériens et les secteurs maritime et portuaire.

Pour ce qui est de la modernisation du système ferroviaire cubain, il a avancé la préparation d'un plan concret de mesures.

«Conformément à la convention signée en juin dernier à Saint-Pétersbourg entre le gouvernement de la Fédération de Russie et le gouvernement de la République de Cuba, on prépare un plan concret de mesures et on analyse les conditions du contrat afin que les deux parties puissent le signer avant octobre 2019 et entament au plus vite la modernisation du système ferroviaire de Cuba. Nous avons réalisé des négociations fructueuses avec des partenaires cubains. Nous avons décidé de coopérer avec

l'entraînement des pilotes et du personnel de l'aviation et avec le perfectionnement de leur formation.»

De son côté, Naima Alfonso, vice-ministre cubaine des Transports, a avancé d'autres projets communs avec la Russie.

«Nous envisageons de mener à bien d'autres affaires concernant les ports, l'infrastructure de cabotage et d'autres projets sur lesquels nous devons continuer à travailler. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/201240-la-russie-sengage-a-entreprendre-de-grands-projets-pour-les-transport-a-cuba>



Radio Habana Cuba